



RELACIÓN DE ACUERDOS

Órgano de gobierno

Pleno

Lugar

Madrid

Fecha

30/03/2023

Acuerdos adoptados

I-1º.- Aprobar, por asentimiento, el acta de la sesión plenaria ordinaria del día 23 de febrero de 2023.

I-2º.- Quedar enterado del cumplimiento de los acuerdos adoptados en dicha sesión plenaria.

I-3º.- Quedar enterado de los informes de las comisiones y vocales.

I-4º.- Tomar conocimiento del documento elaborado por la vocal Nuria Díaz Abad, comprensivo de las contestaciones a las preguntas formuladas por la Comisión Europea, al objeto de preparar la entrevista acordada en el marco de los trabajos preparatorios para la elaboración del Informe sobre el Estado de Derecho 2023.

I-5º.- Tomar conocimiento de la renuncia a su cargo de la vocal María Concepción Sáez Rodríguez.

I-6º.- Aprobar, por asentimiento, la propuesta del Presidente del Tribunal Supremo, de conformidad con lo establecido en el artículo 61 quinquies de la Ley Orgánica del Poder Judicial 7/2015, de prórroga por un periodo de tres años del y de la letrado/a del Gabinete Técnico del Tribunal Supremo que se relacionan:

- Pedro Moreno Brenes (área contencioso-administrativa), se prorroga su nombramiento desde el 15 de marzo de 2023 hasta el 15 de marzo de 2026.



CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

Secretaría General

- Ana M. Barrachina de Andrés (área contencioso-administrativa), se prorroga su nombramiento desde el 6 de abril de 2023 hasta el 6 de abril de 2026.

I-7º.- Trasladar a la celebración del próximo pleno, la votación definitiva para la provisión de la plaza de jefe/a de Área de Relaciones Externas e Institucionales de la Escuela Judicial, correspondiente a la vacante convocada por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial de 8 de febrero de 2023 (BOE 16 febrero de 2023).

I-8º.- Designar a los siguientes miembros de la Carrera Judicial como integrantes del Consejo General de la Mutualidad General Judicial (MUGEJU):

Titulares: La magistrada Ana María Orellana Cano y el magistrado Raúl Sánchez Conesa

Suplente: La magistrada Laura de Lorenzo Aracama.

I-9º.- Aprobar, por asentimiento, la renovación por un año, con efectos del día 19 de abril de 2023, del nombramiento de Luis de Arcos Pérez, que continuará prestando sus servicios en el mismo puesto de trabajo que actualmente ocupa como director del Servicio de Relaciones Internacionales, de conformidad con lo establecido en el artículo 625.2 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, manteniendo la situación de servicios especiales que ya tiene declarada.

I-10º.- Aprobar, por asentimiento, el informe de la Comisión de Asuntos Económicos en relación con los niveles de ejecución del Presupuesto del Consejo de 2022.

I-11º.- Aprobar, por asentimiento, la Cuenta de Liquidación del Presupuesto del Consejo General del Poder Judicial de 2022 formulada por la Comisión de Asuntos Económicos.

I-12º.- Aprobar por, asentimiento, el informe sobre el anteproyecto de ley de Información Clasificada.



CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

Secretaría General

Anuncian voto particular el vocal Enrique Lucas Murillo de la Cueva al que se adhieren los/as vocales Roser Bach Fabregó, José María Macías Castaño y Vicente Guilarte Gutiérrez.

I-13º.- Aprobar por, asentimiento, el informe sobre el anteproyecto de ley por la que se regula el procedimiento de evaluación de la edad.

I-14º.- Aprobar por, asentimiento, el informe sobre el anteproyecto de ley orgánica complementaria de la Ley que regula el procedimiento de evaluación de la edad, por la que se modifica la Ley Orgánica 5/2000 reguladora de la responsabilidad penal de los menores.

I-15º.- Aprobar por, asentimiento, el informe sobre el anteproyecto de Ley Orgánica integral contra la trata y la explotación de los seres humanos.

I-16º.- Aprobar por, asentimiento, el informe sobre el proyecto de Real Decreto por el que se aprueba el Arancel de los Derechos de los Procuradores de los Tribunales.

I-17º.- Aprobar por, asentimiento, el informe sobre el anteproyecto de Ley de creación de la autoridad administrativa independiente de defensa del cliente financiero, con las observaciones planteadas por el vocal Vicente Guilarte Gutiérrez.

Anuncian voto particular concurrente la vocal Nuria Díaz Abad y el vocal Juan Martínez Moya.

I-18º.- Aprobar por, asentimiento, el informe sobre el anteproyecto de Ley de familias, con las precisiones planteadas por la vocal Nuria Díaz Abad.

V.º B.º El Presidente del CGPJ, p.s.,
el vocal Rafael Mozo Muelas

El Secretario General